

**Mémoire sur le projet de modernisation de la
Maison de Radio-Canada**

**Mémoire présenté aux membres
de l'office de consultation publique de Montréal
par le Conseil d'administration du
Centre de la petite enfance Studio 0-5
(Ci après nommé CPE Studio 0-5)**

Décembre 2008

Le centre de la petite enfance Studio 0-5 existe depuis 1998 et est locataire dans l'immeuble de la Maison de Radio-Canada depuis sa création.

Présentement, le CPE offre ses services aux employés de Radio-Canada et pour tout employé dont le siège social de son employeur est situé dans la Maison de Radio-Canada. À ce jour, la capacité du CPE est de 54 places en installation pour des enfants âgés de 0 à 5 ans. Le CPE est ouvert 5 jours par semaine, soit du lundi au vendredi de 7h00 à 18h15 ou 19h30 pour ceux désirant de prévaloir du service de souper. Le CPE Studio 0-5 a toujours maintenu une excellente réputation.

Notre CPE compte présentement 16 employés réguliers qui travaillent directement ou indirectement auprès des enfants. Nous avons différents partenaires qui contribuent de près ou de loin à la qualité de nos services : Radio-Canada, infirmière du centre de santé et services sociaux du quartier, orthophoniste, Caisse populaire, regroupement des CPE de l'île de Montréal, l'association des CPE du Québec, pour n'en nommer que quelques uns. Le projet de modernisation permettrait au CPE de poursuivre son partenariat avec les différents partenaires du réseau.

Le CPE Studio 0-5 appuie le projet de modernisation de la MRC et ce pour plusieurs raisons. Les aménagements initiaux de nos locaux ont été réalisés en 1998 et l'usure de certains de ces locaux est apparente. D'ailleurs, des travaux de rénovation ont dû être réalisés afin d'assurer des services de garde éducatifs sécuritaires et de qualité. Les exigences du Ministère étant très élevées et évoluant sans cesse, la modernisation de la MRC offrirait un cadre pour réaliser ces améliorations à moindre coût pour notre CPE, organisme sans but lucratif.

Depuis son ouverture, la liste d'attente du CPE ne fait qu'augmenter. Certains enfants n'auront jamais la chance de fréquenter notre CPE. Alors, face au manque criant de places et avec le soutien de Radio-Canada, nous avons entrepris des démarches afin de pouvoir augmenter le capacité d'accueil du CPE. D'ailleurs, notre projet d'augmentation du nombre de places a été demandé au Ministère de la famille et des Aînés et cette demande a été acceptée en août dernier. Le projet de modernisation permettrait de favoriser la réalisation de ce développement de nouvelles places qui sont au cœur des priorités des familles québécoises et des gouvernements. En effet, les espaces libres de la MRC étant très rares, cela rend notre projet plus complexe, plus coûteux et peut même jusqu'à compromettre sa réalisation.

Dans le projet de modernisation, plusieurs espaces verts sont proposés. Cela nous semble très intéressant. Les enfants pourraient bénéficier de ces espaces. Ceci contribuerait à rendre le « nouveau quadrilatère » vivant tout en créant une ambiance familiale et chaleureuse.

La nouvelle configuration des rues indiquée dans le projet de modernisation de la MRC diminuerait la circulation automobile à l'intérieur de notre quadrilatère. Une circulation moins dense rendrait ce nouveau quadrilatère plus sécuritaire pour les petits. Ce serait une assurance de plus pour les parents ainsi que pour le personnel. Les enfants, accompagnés du personnel éducateur du CPE, pourraient continuer à utiliser les transports en commun de la ville de Montréal et ainsi accéder aux activités offertes par la ville et les différents arrondissements.

Nous croyons que le projet de modernisation tel que proposé par Radio-Canada amènerait plus de familles dans le quartier et le rendrait plus agréable.

L'environnement serait plus sain et favorable à l'éducation des petits. Les espaces verts pourraient être des aires de jeux occasionnellement occupées par les enfants : une belle image de santé et de développement durable pour la ville.

Avoir un CPE dans un environnement tel que proposé dans le projet de modernisation assurerait une qualité pour le service de garde et pour les habitants du quartier. Les parents usagers du CPE sont très satisfaits des services déjà offerts par le CPE et leur confiance ne ferait qu'augmenter si l'environnement devenait plus sécuritaire.

Pour toutes ces raisons, le conseil d'administration du Centre de la petite enfance Studio 0-5 appuie le projet de modernisation de la Maison de Radio-Canada.



Guylaine Talbot
Trésorière du conseil d'administration du
Centre de la petite enfance Studio 0-5